

## Gempunge Kelurahan Mangempang : Dokter Ulfah - MHG Kampanyekan Program Andalannya

**Ir. ABDU SAMID - BARRU.INDONESIASATU.ID**

Nov 5, 2024 - 20:13



Barru - Calon bupati Barru nomor urut 2 melanjutkan kampanye di Gempunge Kelurahan Mangempang, Kecamatan Barru, Selasa (5/11/2024).

Ia menegaskan jika pasangan dokter Ulfah-MHG terpilih di Pilkada, akan memberikan jaminan perlindungan bagi masyarakat Kabupaten Barru.

Selain BPJS kesehatan gratis sebagai program keberlanjutan, BPJS ketenagakerjaan gratis untuk pekerja lepas juga ke depannya akan dijamin.

Program ini bertujuan untuk memberikan perlindungan sosial bagi pekerja yang selama ini bekerja mandiri tanpa jaminan.

Dokter Ulfah menyatakan bahwa program ini akan menjamin setiap kepala keluarga yang bekerja di Kabupaten Barru.

Di dalamnya termasuk pekerja lepas seperti tukang bangunan, petani, nelayan, hingga buruh yang selama ini tidak memiliki jaminan sosial.

"Kami ingin memastikan setiap pekerja di Barru mendapatkan perlindungan yang layak, terutama dalam hal kecelakaan kerja dan kematian," kata dokter Ulfah saat kampanye.

Beberapa hal yang bisa didapatkan pekerja yang tercover dalam program ini.

"Tidak diminta-minta, jika nantinya pekerja mengalami kecelakaan kerja ataupun meninggal, keluarga yang bersangkutan akan mendapatkan santunan uang dari pemerintah daerah," ujar calon bupati berlatar belakang dokter gigi.

"Selain itu, jika ada anaknya yang pelajar maka biaya pendidikan akan ditanggung sampai S1. Maksimal dua orang dalam satu keluarga," jelasnya.

Dengan adanya program ini, diharapkan masyarakat Barru dapat merasa lebih aman dan terjamin dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Warga Mangngempang, Abdul Kadir memuji program perlindungan ini. Menurutnya, jaminan BPJS gratis sangat bermanfaat, khususnya masyarakat bawah.

"Program ini membuat kita bisa tenang bekerja, karena ada jaminan tanpa mengeluarkan biaya. Sangat bermanfaat dan harus untuk kita dukung sama-sama," tuturnya.

( Tim ) / Irsam